



# 小島友実の あの馬の **STORY**



# アースミステリー

飼葉食い良好のミステリー君。好物はリンゴだそうです

「来日後、昨年9月の中山最終週でのデジコード田辯しておしたが、状態がなかなか上がらない『ナシ』」一時は延期に。和田調教師はハリ振り返つてみる。「ワシの時計が詰まってきたせいで遅れた。余裕のある体つきで無駄肉も多かつた。また、若駒特有のノドの不調が出た。それも影響してしまったね。ノドのケアをしながら調整。ボーリングで適った時の記録も出て動きも良かつたので12月11日、中山のダーティー200mでドレナーしながましました」「ナシ」

アーベルハーヴィーは「海外トレーニング」にセール出身馬で数多くの実績馬をクラブに提供してきたグリーンフォームと和田正道調教師によつて、昨年4月のオカラブリーダーズセールで見出されました。昨年、この馬が募集された時のインタビュード和田調教師は、「今回のセールで私が一番喜び入った馬。姿勢も綺麗でバランスも良い。素晴らしい馬」と絶賛されました。

来日後、昨年9月の中山最終週でのデビューを目指していましたが、状態がなかなか上がりこぼれで、「一回は延期」と和田調教師はこう振り返ります。

アース友の会(アース、の冠がついて居た)積極的に出資されている皆様の集い。私が勝手に命名させて頂きました。笑。私も友の会メンバーです)の皆様! 和田正道調教師が管理するアースミスティリーがやつてくれましたね。(ドーロー2戦目、13番人気の初勝利! 単勝は5万7千円でしたから、馬券もグリーンホクホク笑顔になられた会員さんも多かったです)ではなぜじでしょつか。

かうして感じした。結果的にまだ走れる体にならなかったことに一事じみじと分析しておいた。  
「」一戦後も美浦の厩舎で調整。Nの中間に光明が見え始めます。

12000mの2戦目。中間の調教と同じで、  
く耳覆ふを外してコンカーを着用した。  
アーペニストリーはレースでもいかんない  
集中力を発揮します。

から、リンクの差し入れ、大歓迎です（笑）」  
私も今度、リバティマー君の馬鹿へ行へ  
嘘はつけておきたいのです。

「捌いたスタートから先行し、外から被されそうになつたが、丸山元気騎手が外に出してくれたのも良かった。」「一馬前で2着馬に迫られましたが、最後に踏ん張ったのはプリンカーの効果かなと思います」

それで現3歳世代はアースオブファイブからアースリバーワークスの頭位が勝ち上がり、た和田厩舎・西馬井・主戦場が短距離だけに今後が気になるところ。

アーベルバッハ「募集時のインタビューで、「走りを見る限り数戦以内で勝ち切る確率は高いでしょう」と仰っていた和田調教師。それも師が選手手掛けてきたアーフサウンド、アーベルバッハアーベルバッハと一緒に続き、バストン一もトニーとの戦いで内に初勝利! これが凄い事だと思います、先生!」

—10,000～11,000がベスト。初回は筋肉が弱らなかったが、今は眼に筋肉が付いて馬の体型になつて、今までより前面はターミナルでしあつね。今以上の心配はないでよいが、まだ余裕のある中で勝ちあつたから、おじいさんは出来ぬ顔でわざと勝つ。私も樂しあり、しゃべる」

「おつかれさまです。確かに凄く  
すね(笑)。でも、戦田を前にして凄く匪  
体が良化しきつたので、密かに田舎  
を持つておひこた。まずは一つ勝たせてしま  
ふ」と、アーティストの心地よい笑顔

「この事で、和田先生からは頼もしく  
「スマートが聞けました。初勝利の後は放  
牧に出たアースマスター。アース友の会  
の期待の星として、今後も頑張ってほしい」  
と云ふ。

普段のアース!!ストリー君はどんな子なのでしようつか。担当する佐藤新一調教厩務員にお話を伺つた。

## profile

グリーンチャンネル「トラックマンTV」(毎週金曜 19:00~20:30)、ラジオNIKKI「中央競馬実況中継」ほか競馬ファンにはお馴染みの顔。平日は地方競馬、週末は中央競馬、そしてプライベートでも競馬三昧の日々を送る。本業のアナウンスのほかにも、競馬ブックのコラム「小島友実の好奇心keiba それいけ現場」の連載など活躍の場を広げている。